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ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 
DEPARTAMENTO DE TECNOLOGÍA ELECTRÓNICA Y DE LAS COMUNICACIONES 

 

Ciudad Universitaria de Cantoblanco. 28049 Madrid.  Teléfono: 91.497.2230 

 
 

Acta del Consejo de Departamento 
15 de diciembre de 2010 

 
 
El 15 de diciembre de 2010 se constituye en el Salón de Grados de la 

Escuela Politécnica Superior a las 12:00 (en segunda convocatoria), el Consejo 
del Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones  

 
estando presentes 
 

1. Bescós Cano, Jesús 
2. Boemo Scalvinoni, Eduardo 
3. Castro Martín, Ángel de 
4. Fiérrez Aguilar, Julián 
5. García Sastre, Alicia 
6. Garrido Salas, Javier 
7. Gómez Arribas, Francisco Javier 
8. González de Rivera Peces, Guillermo 
9. González Martínez, Iván 
10. Holgado González-Guerrero Susana 
11. López Buedo, Sergio 
12. López de Vergara Méndez, Jorge 
13. Martínez Sánchez, José María 
14. Masa Campos, José Luis 
15. Moreno Castro, María Luisa 
16. Pérez Leal, Raquel 
17. Ramos Castro, Daniel 
18. San Miguel Avedillo, Juan Carlos 
19. Taha Ahmed, Bazil 
20. Tejedor Noguerales, Javier 
21. Torre Toledano, Doroteo 
22. Valdés López, Víctor 

 
 
habiéndose excusado 
 

1. Alcedo Moreno, Borja 
2. García García, Miguel Ángel 
3. García Martín, Álvaro 
4. Ortega García, Javier 
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con el siguiente orden del día: 
 

Nota: Al inicio se propone modificar el orden del día para incluir en el punto 3 la 
aprobación, si procede, de sacar a concurso de contratación una plaza de ATP (5h), 
código PO3443-B, en el área de conocimiento ATC debido a que finaliza el plazo de 
tres años el 13/02/2011. Se acepta la modificación propuesta. 

 
1. Aprobar si procede las actas de las sesiones anteriores del 23/09/2010 y 

24/11/2010. (Se adjuntan sendos archivos). 
Se aprueban por asentimiento. 

2. Informe del Director. 
o Se firmó la autorización, a recomendación del Subdirector de Relaciones 

Internacionales de la EPS y miembro de este departamento, Jorge López de 
Vergara, del convenio de específico con la Universidad del Sur (Bahía 
Blanca), a propuesta del Profesor Eduardo Boemo. 

o Desde dirección se han realizado ajustes docentes para el segundo semestre 
en función de la disponibilidad de excedentes y un criterio de número de 
alumnos por grupo de prácticas (horquillas que podrán variarse en función de 
la disponibilidad docente y que se proponen estén entre 10-20 alumnos en 
los nuevos grados y 10-30 en las ingenierías).  

o Se ha procedido a la dotación y ocupación de despachos a los ATPs del 
departamento siguiendo los criterios acordados en el Consejo anterior. 

o Se informa sobre las fechas de los Consejos de Gobierno durante el segundo 
semestre y de que las Juntas de Centros se intentarán poner el lunes o 
martes anterior a los mismos. Los Consejos de Departamento serán la 
semana anterior a las Juntas de Centro, intentando que sean los jueves. 

3. Propuesta y aprobación si procede del tribunal para el concurso 
oposición de una cátedra en el área de TSC. (Anexo1) y de la 
convocatoria de concurso de contratación de una plaza de ATP. 

Se aprueban por asentimiento. 
4. Aprobar si procede la docencia del Máster para el curso 2010/11. 

(Anexo2). 
Se informa de una modificación sobre el anexo 2: la asignación docente para la 
asignatura "Antenas y circuitos de alta frecuencia" será impartida por Jorge Ruiz (1 
ECTS), José Luis Masa (3 ECTS) y Juan Córcoles (2 ECTS). 
 
Se aprueba la asignación, con dicha modificación, por asentimiento. 
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5. Aprobar si procede, el procedimiento de aprobación del reglamento de 
régimen interno del Departamento. (Anexo3). 

Se aprueba por asentimiento. 
6. Aprobar si procede, los proyectos de tesis presentados en el 

Departamento. (Anexo4). 
Se propone seguir gestionando, por el momento, el tema de aprobación de 
proyectos de tesis delegándolo en la Comisión de Posgrado de la EPS como se 
venía haciendo hasta ahora y que tras la aprobación en Junta de Centro, éstos se 
ratifiquen en los Departamentos. El Subdirector de Nuevas Enseñanzas y Estudios 
de Posgrado de la EPS y miembro de este departamento, Jesús Bescós, comenta 
que hay acuerdo por parte de los directores de ambos departamentos de la EPS.  
 
Se aprueba por asentimiento. 
 
Se ratifican los 6 Proyectos de Tesis aprobados. 

7. Información acerca de la relación de PIF del Dpto. (Anexo5). 
Se presenta la relación actualizada de PIFs del departamento, así como la 
normativa de criterios para ser PIF.  
 
Se solicita a los directores de tesis o becas que informen que sus potenciales PIF 
sobre la necesidad de entregar la solicitud de registro como PIF en la secretaría del 
departamento. 

8. Ruegos y preguntas. 
Jesús Bescós transmite el ruego de que se inste a la EPS a solucionar el cierre 
defectuoso de algunas de las ventanas del edificio C. El Subdirector de 
Infraestructuras de la EPS y profesor de este departamento, Francisco José Gómez 
Arribas, informa que la reparación está solicitada y que la constructora no se hace 
cargo de la situación. Se mandará un escrito a la EPS para insistir en este tema. 
 
Jorge López de Vergara informa sobre los problemas que se genera a los futuros 
estudiantes Erasmus debido a la falta de programas de las futuras de grado (cursos 
sin docencia actualmente). Se comenta que para las asignaturas troncales el 
problema es menor ya que en los programas aprobados por la ANECA hay 
descripciones suficientemente extensas, pero no así para las asignaturas optativas 
en el grado de Ingeniería Informática.  
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Jorge López de Vergara y Julián Fiérrez comentan su preocupación por la visibilidad 
del departamento en la UAM, en relación con el tema de los presupuestos 
aprobados para 2011. Todo el Consejo y la Dirección es consciente del problema 
que se intentará solventar la antes posible. 
 
Julián Fiérrez pregunta sobre la posibilidad de tener una web propia del 
departamento. El director comenta que es algo a estudiar dentro de las iniciativas 
de renovación de las webs de la UAM y de la EPS. 
 
El director informa que esta misma tarde tiene un reunión con la directora de la EPS 
y el director del departamento de II para tratar diversos temas, de lo que informará 
en el próximo Consejo, entre los que incluirá los anteriores. 

 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:10. 

 
 


